

# Reunión Productores de Café C.A. en Managua

MANAGUA, Nicaragua, 19 de marzo (DPA).- El ministro de Comercio Exterior de Nicaragua, Alejandro Martínez Cuenca, confirmó hoy en Managua la reunión de delegaciones de Centroamérica, Brasil y México, a nivel de productores de café y representantes de gobiernos de la región, para tratar sobre los precios y las cuotas del grano.

Martínez Cuenca dijo que la reunión se realizará el sábado próximo, faltando únicamente la confirmación de Colombia, pero a la vez dio a conocer una iniciativa de Costa Rica de celebrar otra cita de organismos y países productores de América Latina que comercializan el café tipo "otros sua-

-Favor pase a la página 70.



**CONSTRUYEN PLATAFORMA PAPAL.** Santiago de Chile, marzo 19.- Trabajadores construyen un gigantesco escenario desde donde el Papa Juan Pablo II emitirá un mensaje a los habitantes de la barriada La Bandera, de Santiago. El Papa llegará a Chile el primero de abril. (AP).

## Resumen mundial

### Chile Permitirá Visita de Relator ONU



SANTIAGO DE CHILE, marzo 19 (AP).- El canciller Jaime del Valle descalificó hoy a la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, que recientemente condenó por voto unánime de sus miembros al régimen chileno, pero dijo que permitirá la visita al país del relator especial de la organización mundial, el ex canciller costarricense Fernando Volio.

Del Valle dijo que "carece de sentido mantener la colaboración con una entidad que se descalifica con sus propias actitudes", pero que a pesar de ello "el gobierno de Chile ha tomado la decisión de mantener la cooperación con el relator especial Fernando Volio".

### Crearán Bolsa de Valores en Guatemala

GUATEMALA, marzo 19 (ACAN-EFE).- La creación de una bolsa de valores en Guatemala es uno de los puntos del nuevo programa económico del gobierno de este país para 1987.

El nuevo programa de reorganización nacional 1987-1988 pretende "complementar" el "reordenamiento económico y social", que se inició en junio del año pasado y que fijó tres tipos de cambio para el mercado del dólar norteamer-

-Favor pase a la página 38.

## Senderistas Asesinan a Profesor Aprista

AYACUCHO, Perú, marzo 19 (AP).- Presuntos guerrilleros del grupo maoísta Sendero Luminoso asesinaron a tiros al director de un colegio estatal, y advirtieron que así morirán otros miembros del Partido Aprista peruano (APRA) del presidente Alan García, informa-

ron fuentes policiales.

La víctima fue identificada como el profesor Alfredo Mendoza Salazar, de 51 años, que militaba en el APRA, se indicó.

El atentado ocurrió a las 09:40 hora local (14:40 GMT) en el colegio.

-Favor pase a la página 35.

## Alza en la Bolsa

NUEVA YORK, marzo 19 (UPI).- El Mercado de Valores alcanzó hoy cotizaciones sin precedentes, por tercer día consecutivo, desafiando las aprensiones por "la hora del triple aquela-

-Favor pase a la página 17.



**TESTIGO EN CASO DEMJANJUK.** Jerusalén, marzo 19.- El médico Yaakov Siegelbaum, que prestó testimonio en el juicio contra John Demjanjuk, dijo que el acusado es cinco centímetros más alto de la estatura señalada en los archivos del que fue alcalde en el campo de concentración de Treblinka. (AP).

### Dice GATT:

## Apertura de Mercado Solucionará la Deuda

MEXICO, marzo 19 (AP).- La solución al problema de la deuda de los países del Tercer Mundo se encuentra en la apertura de los mercados internacionales, dijo el Director del Acuerdo General sobre Aranceles y Comercio (GATT), Arthur Dunkel.

"Enviar al mundo entero un mensaje de que el comercio internacional tiene una estrecha vinculación con el problema de la deuda externa, fue el motivo de la reciente ronda de conversaciones del GATT realizado en Punta del Este, Uruguay", dijo Dunkel anoche durante una rueda periodística en el aeropuerto de esta ciudad.

La deuda externa latinoamericana asciende a

unos 356.000 millones de dólares, según la Comisión Económica para

-Favor pase a la página 35.

### Dice Vargas Llosa

## Universidades Estatales Nidos de Extremistas

NUEVA YORK, marzo 19 (AP).- El novelista peruano Mario Vargas Llosa afirmó aquí que las universidades públicas o estatales de la América Latina han dejado de lado su interés académico para convertirse en "nidos de fanáticos extremistas" que promueven el odio y la violencia.

"Creo que no exagero cuando digo que la mayoría de universidades estatales en Latinoamérica no merecen ser llamadas más con el nombre de universidades", dijo. "De esos centros no podemos esperar responsabilidades educativas, científicas y políticas".

## Ofensiva Contra Atacará Blancos Indicados por CIA

WASHINGTON, marzo 19 (UPI).- Los rebeldes antisandinistas, utilizando informes de inteligencia de la CIA, proyectan destruir represas, puentes, subestaciones eléctricas, instalaciones portuarias y otros blancos dentro de Nicaragua en una próxima ofensiva, se informó

hoy. La Agencia Central de Inteligencia está abasteciendo a los rebeldes con detallados mapas, planos terrestres y ubicaciones de los blancos, muchos de ellos construidos por ingenieros del ejército de Estados

-Favor pase a la página 19.

## Generalizado Descontento Laboral en Yugoslavia

BELGRADO, Yugoslavia, marzo 19 (AP).- Una súbita serie de huelgas en toda Yugoslavia, que ve así la más grave manifestación de descontento laboral desde la Segunda Guerra Mundial, amenaza con perturbar el precario equilibrio económico-social de este país comu-

nista de múltiples grupos étnicos.

Según cifras oficiales, más de 11.000 trabajadores dejaron sus tareas por más de 80 paros y huelgas, declaradas desde el 26 de febrero, cuando el primer ministro Branko Mikulic

-Favor pase a la página 19.

### En Filipinas

## Bomba Academia Militar sería "Obra de Adentro"

BAGUIO, Filipinas, marzo 19 (UPI).- Las autoridades informaron hoy a la presidenta Corazón Aquino que la explosión en la Academia Militar de las Filipinas fue provocada por una bomba fabricada con cohetes soviéticos, detonados simultáneamente por control remoto.

El Ministro de Defensa, Rafael Ileta, y el jefe de la investigación, general Jesus de la Cruz, dijeron a los periodistas que es posible que el estallido ocurrido ayer, que mató a tres militares y a una mujer, además de herir a 43 perso-

-Favor pase a la página 19.



**DETIENE TRAFICO.** Tel Aviv, Israel, marzo 19.- Zeva, joven modelo, detiene el tráfico en una calle de Tel Aviv, al mostrar uno de los trajes de baño de la Colección Gottex 1987. Lleva además un abrigo y medias para protegerse del frío. (AP).